

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

世界を変えるための17の目標



〈主催〉

豊島区／一般財団法人ピースコミュニケーション財団

〈協力〉

TOKYO MX

早稲田大学グローバル科学知融合研究所
大阪大学ESGインテグレーション研究教育センター

〈後援〉

内閣府／外務省

SDGs 未来都市としま
SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS
豊島区は持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています。

内閣府認証事業 / 外務省後援
SDGs ピースコミュニケーションプロジェクト
SDGs Peace Communication Project

TEAM EXPO 2025

SDGs ピースコミュニケーションプロジェクト
SDGs Peace Communication Project

こども未来
Children's United Nations for the Future
国連会議

「平和」で豊かな世界について考えよう!
「豊島区こども未来国連会議」
SDGs ピースコミュニケーションプロジェクト
2022年9月23日 (金・祝)

豊島区子ども未来国連会議

SDGsピースコミュニケーションプロジェクト
SDGs Peace Communication Project

プログラム

当日の様子はニュースや記事等で紹介されます。撮影を希望されない方は、受付時にスタッフまでお伝えください。

13:00～	オープニング
13:15～	第1部（グループ内自己紹介、ワークショップ等）前半
14:00～	休憩（15分）
14:15～	第1部（ワークショップ）後半
15:00～	休憩・移動（30分）
15:30～	第2部（各グループアイデアを発表）前半
16:00～	休憩（15分）
16:15～	第2部（各グループアイデアを発表）後半
16:45～	審査・表彰
17:10～	閉会式・フォトセッション

※プログラム内容、及び時間は変更となる場合あります事ご了承ください。

【注意事項】新型コロナウイルス対策として、本イベントへのご参加につきまして下記を必ずお読みください。
・会場には必ずマスク着用の上ご来場ください。・受付にて検温及びアルコール消毒を行っていただきます。・当日会場にて問診票のご記入をお願い致します。
<右記の方はご入場いただけません>・37.5度以上の熱がある方・せき・だるさがある方・濃厚接触者の方

審査員 司会



堀潤
ジャーナリスト、
NPO法人8bitNews代表理事

審査員



高野之夫 豊島区長
金子智雄 豊島区教育長
一木広治 一般財団法人ピースコミュニケーション財団 代表理事、豊島区SDGs未来都市推進アドバイザー、早稲田大学大学院客員教授
朝日透 早稲田大学理工学術院教授、早稲田大学グローバル科学知融合研究所所長
若林理紗 株式会社オウルズコンサルティンググループコンサルタント/ソーシャルPRスペシャリスト、Deloitte Digital Collaborator
平原依文 WORLD ROAD 株式会社共同代表、HI合同会社代表

子ども未来国連会議をサポートしてくださっている方々

林芳正 外務大臣



本日「子ども未来国連会議」が開催されることをお慶び申し上げます。また、イベントの実現に向けた関係者の皆様の御尽力に心から敬意を表します。私たちは今、新型コロナや気候変動など、国境を越えた地球規模の課題に直面しています。そのような中、ロシアがウクライナを侵略しました。日本は、ロシアを厳しく非難し、軍を引き上げるよう求めています。平和で豊かな世界を守るため、今、日本を始め、各国の政府や市民がウクライナと共に取組を進めています。このような国際社会の連帯はSDGsなど地球規模の課題を解決するためにも欠かせません。本日参加する皆さんには、未来のために人類としてどうすべきか、そういう視点で取り組んでいただければと思います。それこそが、国連憲章が掲げる「We the peoples」の精神だと思います。

皆さん一人ひとりのこれからの活躍に期待しています。

※2022年3月開催の第2回子ども国連会議に向けたコメント

根本かおる 国連広報センター所長



今日はSDGs「持続可能な開発目標」の達成のために、世界のいろいろな国の子どもたちが集まって、自分たちに何ができるのかを議論する場だと聞いています。たくさんアイデアが出ることを私も楽しみにしています。

さて、世界を揺るがした新型コロナウイルス感染症が世界で大流行し始めてからこの3月で3年目に入りました。皆さんの暮らしにも大きな影響があったことと思います。さらに、世界の平均気温がどんどん上がり、力をあわせて地球を守っていくことがこれまで以上に大切になっています。そんな中で、ヨーロッパのウクライナで戦争が起き、皆さんのような子どもたちが巻き添えになっています。多くの方々が命を落とし、そして故郷を離れ避難しています。皆さんもニュースをご覧になって胸を痛めていらっしゃることでしょ。自分に何ができるのか、考えていらっしゃることでしょう。争いごとは武器ではなくて、話し合いで解決する。これは世界のルールです。

そして、SDGs「持続可能な開発目標」にとっても、平和があって初めて、ゆたかな世界があります。今日はジェンダー平等について皆さんが議論されると聞いています。戦争や気候危機で住む場所を追われ、学校に行けなくなり、仕事を失うなどの影響は、女の子や女性のほうが受けやすいということを知っておいてください。また、平和について話し合う交渉の場に、女性が加わるということも非常に重要です。異なる意見に耳を傾けることや思いやりがこれまで以上に大切になっています。きょうの会議がそうした姿勢を学び合う機会になることを心からお祈りして、私からの挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

※2022年3月開催の第2回子ども国連会議に向けたコメント

子ども未来国連会議サポーターズクラブ

国会議員サポーターズクラブリーダー

加藤勝信 厚生労働大臣 衆議院議員



2030年、皆さんが大人になっている時代です。世界の同世代の人たちとコミュニケーションの場を持って、どんな時代にしていくのかをそれぞれの国の友だちと考えてみてください。

未来を具体的に想像してみてください。将来やりたいことを考えてください。そして、その夢を実現するという強い意思を持って、ひとつひとつ課題解決に取り組んで下さい。きっと明るい未来が切り拓かれていくと思います。私達大人も、そんな皆さんを応援していきます。チカラになれるように頑張ります。

※2022年3月開催の第2回子ども国連会議に向けたコメント

サポーターメンバー

鈴木隼人 衆議院議員 国会対策副委員長



この度は「豊島区子ども未来国連会議」のご開催、誠にありがとうございます。「SDGs未来都市」ならびに「自治体SDGsモデル事業」にダブル選定された豊島区ですが、次世代の希望でもある皆さんによって持続可能なまちの輝く未来が話し合われる、こんなに素晴らしいことはない、豊島区に関わる者の一人としてとても嬉しく思います。

今回皆さんが描いた素敵な未来が実現できるよう、私たち大人も行動していきますので、ぜひ一緒に頑張って参りましょう。



パトリシア・フロア
前駐日欧州連合
特命全権大使



ラシャッド・ブフラル
駐日モロッコ王国
特命全権大使



ピーター・タン・ハイ・チュアン
駐日シンガポール
共和国特命全権大使

中山泰秀（幹事、元防衛副大臣兼内閣府副大臣）
井上信治（衆議院議員、元国際博覧会担当大臣）
若宮健嗣（衆議院議員、前国際博覧会担当大臣）
長島昭久（衆議院議員、元防衛副大臣）
中川侑子（衆議院議員、自由民主党外交部会長代理）
宮崎政久（衆議院議員、自由民主党幹事長特別補佐）